Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:

Daniela und Lars Gschwend Kantonsstrasse 15 7212 Seewis-Pardisla Tel. 081 325 34 74 pfarramt@kath-vmp.ch www.kath-vmp.ch

Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator: Pfarrer Andreas Rellstab Vialstr. 12, 7205 Zizers Tel. 081 322 24 42

Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz Tel. 081 332 38 66

Präsidentin Pfarreirat:

Zita Gander

Nussbomstuck 767, 7214 Grüsch

Tel. 081 330 32 64

Gottesdienste

Sonntag, 01. September 2013

10.00 Eucharistiefeier mit Prof. Schmitt in der kath. Kirche Seewis-Pardisla

Kollekte: Für Aufgaben des Bistums

Weitere Daten

Freitag, 30. August 2013

18.00 Bräteln und Lagerrückblick in der kath. Kirche Seewis-Pardisla (Treffen bei schlechtem Wetter: 19.30 Uhr)

Mittwoch, 04. September 2013

14.00 Kindertreff in Pfarrsäli Seewis-Pardisla16.30 Ministrantenprobe in der kath. Kirche

Donnerstag, 05. September 2013

20.00 Informationsabend Firmung im Pfarrsäli Seewis-Pardisla

Mitteilungen



Im Frühling säten wir Kernen am Kindertreff. Jetzt blühen riesige Sonnenblumen vor dem Pfarrhaus!

Informationsabend Firmung

Die Firmvorbereitung startet wieder. Der Informationsabend für alle Eltern und Jugendlichen der dritten Oberstufe findet am Donners-

tag, 5. September um 20 Uhr im Pfarrhaus in Seewis-Pardisla statt.

Die Schülerinnen und Schüler der 3. Oberstufe haben eine persönliche Einladung erhalten. Falls dies nicht der Fall sein sollte, melden Sie sich bitte beim Pfarramt. Herzlichen Dank.

Kindertreff am 04. September

Der beliebte Kindertreff startet wieder nach den Sommerferien. Alle 1.–4. Klässler sind herzlich zu diesem Nachmittag ins Pfarrsäli Seewis-Pardisla eingeladen. Die Teilnahme ist kostenlos. Bei schönem Wetter unternehmen wir etwas im Freien.

Pfarreilager (Teil 3)

Vom 4. bis 10. August waren wir im Pfarreilager in Flond. Die Kinder schrieben jeden Abend ein Lagertagebuch. Hier der letzte Teil:

Freitag, 9. August 2013

Der letzte ganze Tag begann mit Morgensport. Nach dem Frühstück hatten wir das Thema «Weihnachten». Dazu haben wir 3 verschiedene Posten besuchen können:

- 1. Posten: Kerzen mit Wachs verzieren
- 2. Posten: Papiertüten bemalen
- 3. Posten: Drahtsterne formen und verzieren Nach den Posten gab es Mittagessen. Alle viertel Stunde durfte jedes Kind einmal ein Adventskalenderkästchen öffnen. In den Taschen befanden sich immer je ein Sugus und eine Aufgabe, die wir dann lösen mussten. Nach einer gelösten Aufgabe bekam man je zwei Gummibärlipäckli.

Am Nachmittag machten wir draussen Spiele und backten Weihnachtskekse. Danach spielten wir noch «Bibeltriller» und «Werwölfen». Wir bekamen noch Freizeit vor dem Abendessen und wurden dann etwa um 18.30 Uhr runter zum Abendessen gerufen. Danach schrieben wir Lagertagebuch.

Bericht von Gianluca, Gian, Michelle, Tobias Lad.

(Nachtrag der Leiter:)

Nach dem Abendessen schauten wir den zweiten Teil des Films, den wir am Vortag begonnen hatten anzuschauen. Anschliessend feierten wir das Weihnachtsfest noch mit Schoggifondue.

Dann gings ab ins Bett. Doch was gehört noch in ein Jahr? Klar: Silvester! Deshalb wurden alle Kids kurz vor Mitternacht geweckt und gemeinsam wurde angestossen. Anschliessend gab es eine Disco bis irgendwann nach Mitternacht ...











Fotoimpressionen vom Helferessen





